
昨8掛牌新股首日表現
公司

ISP GLOBAL(8487)

森浩集團(8285)

晉安實業(2292)

杰地集團(8313)

龍皇集團(8493)

正榮地產(6158)

光大永年(3699)

恒宇集團(2448)

今日掛牌3新股暗盤表現
公司

乙德投資(6182)

金泰豐(8479)

嚐高美(8371)

製表：記者 張美婷

首日收報(元)

0.78

0.435

1.310

0.325

0.214

4

1.41

0.99

昨晚暗盤收報(元)

0.76

0.54

0.84

變幅(%)

↑122.857

↑1.163

↑5.645

↑1.563

↑1.905

↑0.251

無升跌

↓17.5

變幅(%)

↑16.92

↑8

↓8.7

每手回報(元)

賺4,300

賺250

賺140

賺50

賺48

賺10

平手

蝕525

每手回報(元)

賺880

賺160

蝕320
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同股不同權新股年中見
擬推A股衍生產品 港交所爆升6%兩年半高

香港文匯報訊（記者 馬翠媚）為了進一步吸引

新經濟公司來港上市，本港經諮詢後決定引入同股

不同權上市架構，港交所（0388）行政總裁李小加

昨表示，期望農曆新年後就新經濟股相關上市規則

諮詢市場，亦已與一些新經濟公司接觸作「軟諮

詢」，料同股不同權公司最快6月底可申請上市。

他又指今年是好時機在港推出A股衍生產品。受消

息帶動，港交所昨收報288.4元，見兩年半新高，

大升5.87%。
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原銀國際：借港優勢拓展全球
香港文匯報訊（記者 張美婷）原

銀國際董事長郝曉暉昨日於公司開
業禮表示，公司的戰略方向是發揮
香港資本市場的優勢，幫助河南及
周邊企業在香港及全球開展招商引
資，通過香港完善的IPO、債券發
行、資產管理的機制，幫助他們引
入戰略投資者。同時，也會把河南
有特色、有市場競爭力的企業推向

全球。目前公司的股東由中原銀行
內外資股東發起設立，一期投資共
11億港元已全部到位。
郝曉暉表示，原銀國際秉承「開
放、協作、同創、共贏」的理念，
將公司和香港市場上的中外資商業
銀行、投資銀行、券商機構、各大
保險公司和業務合作單位連繫，在
共同發展的基礎上為香港的金融和

經濟繁榮作出積極的貢獻。

擬建健全股東大會機制
另外，未來原銀國際將建立健全

股東大會機制、董事會授權機制和
充分的監督機制，形成投資決策和
風險控制有效的制約機制。同時，
公司將建立市場化的考核和激勵約
束機制，實施管理層和員工持股計

劃，激發團隊的積極性和主人翁的
精神。
郝曉暉重申，原銀國際將嚴格遵

循香港公司市場運營的標準和要
求，依法合規開展業務，擬從事由
香港證監會批准和規管的《證券及
期貨條例》項下第1、2、4、6、9類
規管業務及該條例之外的投資業
務。 ■原銀國際董事長郝曉暉。 香港文匯報記者劉國權 攝

■左起：杰地集團
主席沈娟娟、森浩
集團行政總裁李達
輝、ISP GLOBAL
主席蒙景耀、龍皇
集團主席黃永幟、
正榮地產主席歐宗
榮、晉安實業主席
兼非執董王聰德、
光大永年主席兼行
政總裁劉嘉。

香港文匯報
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香港文匯報訊（記者 張美婷）港股
昨大升566點，並創收市歷史新高，昨
日掛牌新股亦創下同日掛牌新股數目
之最，多達8隻新股同時掛牌，大部分
收市時均有不錯的升幅，有6隻賺錢、
1隻平手、1隻蝕錢。其中，新加坡音
響及通訊服務解決方案供應商 ISP
GLOBAL（8487）更差不多以高位收
市，升幅達 122.86%，每手賺 4,300
元 ； 不過澳門承建商恒宇集團
（2448）表現遜色，收市潛水17.5%，
每手蝕525元。

ISP GLOBAL每手賺4300
昨日掛牌的新股包括光大永年

（3699）、恒宇集團、正榮地產
（6158）、森浩集團（8285）、杰地
集團（8313）、ISP GLOBAL、龍皇
集團（8493）和晉安實業（2292）。
升幅最多的ISP GLOBAL全日升勢凌
厲，股價一直往上衝，最高報 0.79
元，最低報0.37元，全日收0.78元，
較 招 股 價 0.35 元 ， 高 0.43 元 或
122.86%。全日成交量1.14億股，成交
額6,040萬元。
恒宇集團表現最差，全日走勢反

覆，開市價更跌穿招股價1.2元，錄得
1.09元，最高報1.11元，最低報0.93
元，全日收0.99元，較招股價低0.21
元或17.5%。全日成交量2,760萬股，
成交額2,890萬元。

晉安：暫未有派息安排
從事物業投資的晉安實業，財務總監

王家揚昨在上市儀式後表示，集團的物
業遍佈香港島及九龍區，未來不排除會

到新界發展，以至一些政府重點規劃、
新開發的地區。不過同業競爭較大，而
不同機構的出價亦較進取，一直在密切
留意尋找合適的機會。他續指，目前集
團主要將焦點投放在香港物業投資上，
需要較多資金支持，故目前暫未有派息
的想法。不過，將來收益平穩時，不排
除有派息的安排。
正榮地產財務總監談銘恆昨日表

示，華融金控（0993）早前曾公佈認
購最多1,000萬美元的集團股份，目前
暫未有具體合作計劃，未來有合適機
會將會與對方加強合作，並對今次上
市受到很多內地機構支持表示感謝。
另外，光大永年主席兼行政總裁劉

嘉昨日表示，目前公司在海外的收購
是為了解決資產平衡的問題，在政策
上沒有受到多大影響，目前的發展空
間仍大。

半新股希瑪再升43%
其他新股方面，半新股希瑪眼科

（3309）延續強勢，全日低開高收，
最高報7.44元，最低報5.15元，收市
報7.35元，升2.24元或43.84%；成交
量2.4億股，成交額15.03億元。
今天將有3隻新股掛牌，其昨日暗盤
表現理想。據耀才暗盤交易中心顯
示，乙德投資（6182）收報0.76元，
較 招 股 價 0.65 元 ， 高 0.11 元 或
16.92%，每手賬面賺880元；金泰豐
（8479）收報 0.54 元，較招股價 0.5
元，高0.04元或8%，每手賬面賺160
元；嚐高美（8371）表現一般，收報
0.84元，較招股價0.92元，低0.08元或
8.7%，每手賬面蝕320元。

■李小加指港交所計劃為新經濟股相關上市規則進行約6至8星期市
場諮詢，並期望可在農曆新年後進行。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

李小加昨出席活動後表示，計劃為新經濟股相關上市規則
進行約6至8星期的市場諮詢，港交所正密鑼緊鼓準備當

中，期望在農曆新年後進行。他透露收集意見後，最快將在6
月初公佈有關條例的最終版本，期望在6月底即可開放予相關
公司申請上市。他強調港交所不能閉門造車，相信有關諮詢可
更準確及更完整反映市場需求，同時亦要平衡發行人需求及為
投資者提供足夠保護。

李小加：已進行「軟諮詢」
李小加透露，港交所亦已接觸了一些新經濟公司，聽取對有
關規則的看法，即進行類似「 軟諮詢」。他指港交所早前公
佈消息後，已陸續接獲不少公司查詢，但他強調港交所作為一
個交易平台提供者，必需鋪好路、 搭建好市場框架以及釐清
好規則，以為市場提供服務。
而阿里巴巴當初因同股不同權問題轉往美國上市，問到港交
所會否與阿里巴巴探討來港上市的可能，李小加回應指不便討
論個別公司事宜，但強調港交所做好改革後，只要市場有需
求，相信仍然可以吸引不同公司來港上市。他又指港交所不會
特意追求新股集資額排名，對於有外媒報道沙特阿美將紐約、
倫敦及香港列為IPO上市地點最終候選名單，他澄清有關報道
並無獲得官方確認。

ETF通仍有待市場配合
另外，李小加亦提到今年是好時機在本港推出A股衍生產
品，ETF通年內能否開通則需視乎情況。他解釋，在香港推出
A股衍生產品需要視乎兩項條件，包括兩地監管是否已取得共
識及A股能否恢復2015年股災前的活躍水平，而隨着A股將會
納入MSCI新興市場指數，以及香港證監會已與中證監簽訂諒
解備忘錄，監管雙方跨境衍生產品及期貨等監管合作及交流，
相信在以上「天時、地利、人和」下，今年是在本港推出A股
衍生產品的好時機。而ETF通年內能否開通仍需視乎情況，如
兩地交易所在結算和系統等仍有待配合，相信仍需時解決。
李小加又形容，在港股通及債券通早前所播的種已開始陸續
收成，其中港股通帶動了港股的成交，令港股去年日均成交額
已由前年的680億元增加至880億元，而今年的日均成交額更
達1,300億元水平。而在去年7月開通的債券通，今年日均成
交額已由去年的25億元人民幣提升至30億至40億元人民幣，
他相信市場日後會繼續朝正面發展。

香港文匯報訊（記者 馬翠媚）比特
幣及以太幣在內的加密貨幣炒風熾烈，
其中比特幣去年升幅一度逾19倍，內地
去年已禁止了ICO（首次代幣發行）及
加密貨幣交易所的交易活動，昨日外電
報道指內地及韓國擬全面禁止虛擬貨幣
交易，消息令比特幣劇挫逾12%。金管
局副總裁阮國恒昨表示，加密貨幣並不
能視之為貨幣，反而應視之為資產，又
暗示當一項資產可以無限供應，其實並
無內含價值可言。

比特幣急挫12%
阮國恒昨出席亞洲金融論壇時稱，雖

然每一種加密貨幣供應數量有限，但相
關種類則愈出愈多，即加密貨幣潛在供
應可以是無限，他特別提到當一項資產
可以無限供應，意味該項資產並無內含
價值，暗指加密貨幣價值成疑。他又
指，加密貨幣可以匿名交易，當中有洗
黑錢風險，局方會要求銀行處理相關業
務時，需要執行反洗錢程序。
截至昨晚7:19，據coinmarketcap.com

報價顯示，比特幣報12,085.60美元，24
小時跌12.95%。

虛擬銀行快將成立
另外，金管局去年已提出冀引入虛擬銀

行，阮國恒會上透露期望今年內可成事。
他強調監管機構並非金融科技業者的敵
人，然而社會上若沒有監管機構，參與者
本身必須自律遵守規則，相信這個理想與
現實仍然有很大段距離，而隨着新科技日
新月異，有機會衍生新風險，局方會繼續
在市場尋找人才及作出隨機應變。
金融發展局主席史美倫昨出席同一場

合時認為，本港需進一步完善金融基
建、監管制度及培育人才，才可以把握
內地「一帶一路」帶來的發展機遇，發
揮好作為內地與沿線國家超級聯繫人角
色。她又提到滬港通、深港通開通後，
香港和內地在金融合作變得更緊密，而
截至去年10月，經滬港通、深港通南下
資金累計達3.32萬億元，期望日後可相
繼開通ETF互聯互通，以及債券通旗下
的南向通。

人行：需終止集中化交易

另外，據路透社引述一份政府會議內
部備忘錄顯示，人民銀行副行長潘功勝
表示，全國及地方當局應該取締提供比
特幣等虛擬貨幣集中交易的場所，同時
還需要禁止為虛擬貨幣集中交易提供擔
保和清結算服務的所謂「錢包」服務
商、以及為集中交易提供做市商服務個
人或機構。
報道指，潘功勝表示，「全國金融工

作會議明顯要求，限制偏離實體經濟需
求、規避監管的『創新』。因此，對於
與實體經濟無關的偽金融創新不應予以
支持。」因此要始終對虛擬貨幣市場保
持高壓態勢，嚴防虛擬貨幣風險再次集
聚，消滅風險隱患於萌芽狀態。
潘功勝建議，監管機構應該屏蔽向內

地用戶提供虛擬貨幣集中交易服務的國
內外網站平台，關閉相關移動APP。他
還呼籲當地監管機構對涉及資金出入境
的相關「出海」平台進行調查。

金管局：「加密貨幣」毫無內含價值
香港文匯報訊 道富集團昨發佈2018年度市

場展望，其環球市場宏觀策略團隊認為，盈利
增長在2018年將繼續支持大市，新興市場股
票於2018年初仍保持吸引力，但各國央行料
將收緊政策。
道富環球市場環球宏觀策略主管Michael

Metcalfe表示，許多人希望全球經濟強勁增長
與溫和通脹並存的「金髮女孩」經濟格局將支
持金融市場在今年再次大豐收。然而，該行預
計2018市場前景將更具挑戰性。過去一年多
以來，投資者持續買入高風險資產，而且對回
報亦抱更高的期望，現時部分資產的風險溢價
和波幅已達到非常低的水平。

美聯儲今年將加息3次
另外，經濟的復甦勢頭又再延續一年，產量

差距正逐步收窄，而央行的政策支持亦將開始
消退。這些因素意味着在保持2017年樂觀情
緒的同時，投資者取態必須更加審慎。
通脹預期亦是重要的一環。Metcalfe續稱，

繼通脹數據在接近一年以來持續令人失望後，
基於市場預期的美國通脹已回升至2%。雖然
基數效應將在未來數月構成挑戰，但道富Pric-
eStats通脹指數的網上物價顯示，零售商仍然
具強勁的定價能力。在通脹的有力支持下，該
行認為聯儲局今年應能兌現加息3次的承諾，
而縮表規模料將逐步擴大至每月300億美元。
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■金管局副總
裁阮國恒指加
密貨幣並不能
視之為貨幣。

香港文匯報
記者馬翠媚 攝
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